
 
SkB Dahm dankte für die umfassende Beantwortung der Anfrage und erkundigte sich, ob die 
noch ausstehende Stellungnahme des Bürgermeisters in Hennef inzwischen eingegangen sei. 
 
Herr Pütz, Leiter des Straßenverkehrsamtes, antwortete, die Stellungnahme sei trotz Fristablauf 
noch nicht eingegangen. Er werde die Stadt Hennef noch einmal erinnern. 
 
 


